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Ce premier trimestre 2023 marquera 
les esprits. Le gouvernement entraîné 
par la volonté du président impose 
au peuple français une réforme des 
retraites injustifiée et injustifiable : les 
femmes sont profondément lésées, 
elles travailleront deux ans de plus sans 
aucune augmentation de leur retraite, 
les minima ne seront réévalués pour 
personne puisque les quelques euros 
supplémentaires offerts à quelques 
milliers de retraités sont déjà effacés par 
l'inflation actuelle. Les gains escomptés 
pour l'état sont de l'ordre de 1 milliard par 
an, une goutte d'eau à comparer aux 142 
milliards de bénéfices des grands groupes 

du CAC40. Les sénateurs de droite et du 
centre ont voté pour cette réforme, ceux 
de gauche contre. Nous avons tous et 
toutes le pouvoir de dire non,  comme 
les employés de Renault Lardy qui sont 
fortement mobilisés.

Les aménagements de la gare de Bouray 
se poursuivent, le bétonnage des 
dernières zones vivantes et biologiques 
de Lardy est en cours, sur ordre de l’état 
de densifier les espaces déjà bétonnés. 
Ne serait-il pas plus heureux et apaisant 
de voir pousser des parcs et des arbres 
au lieu de ces immeubles toujours plus 
nombreux? Notre liste poursuivra sa 

demande pour une urbanisation maîtrisée 
et accompagnera la municipalité afin 
d’offrir à ses habitants des espaces verts 
et arborés contribuant à diminuer les 
effets du réchauffement climatique. Enfin, 
nous regrettons l’absence de lieu d’accueil 
pour les associations dans les locaux 
réaménagés de la gare, alors que leur 
engagement et activité sont un atout fort 
pour notre ville.
 

Eric Bourmaud et Raphaël Denis 

Lardy Démocratie

Ensemble pour Lardy
Madame, Monsieur, Chers Larziacois, 
Mobilisés pour défendre notre cadre de 
vie à Lardy, nous nous étions opposés à 
plusieurs éléments prévus dans le cadre 
de la révision du Plan Local d’Urbanisme. 
Le commissaire enquêteur nous a donné 
raison dans les conclusions de l’enquête 
publique. Il a émis des réserves concernant 
le projet d’urbaniser un terrain de l’AFPA 
situé entre l’allée des Bosquets et le chemin 
de Billy. Il exige même son classement en 
Espaces Boisés Classés. 
De même, il remet en cause le projet 
d’augmentation de l’emprise au sol 
qui génèrerait une augmentation des 
divisions de terrains. Nous restons donc 

mobilisés avant le vote du nouveau PLU en 
Conseil Municipal. 
À la communauté de communes "Entre 
Juine et Renarde", le travail de sérieux 
budgétaire que nous avons entrepris 
depuis l’élection à la Vice-Présidence aux 
Finances en juin 2022, porte ses fruits. 
Le budget de fonctionnement est 
équilibré, plusieurs projets vont voir le 
jour comme la rénovation de l’ancienne 
halle SNCF à Lardy Pâté pour y accueillir 
de nouveaux services à la population, et 
ce, sans augmentation de la taxe foncière.
Enfin, comme nous nous y sommes 
engagés en 2020, nous vous consultons 
régulièrement pour mieux connaître vos 

attentes et votre quotidien à Lardy. 
Depuis un mois maintenant, une grande 
enquête citoyenne a été lancée par notre 
association, et vous êtes déjà nombreux à 
y avoir répondu. 
Nous continuerons donc ces prochaines 
semaines à venir à votre rencontre en 
porte-à-porte, et devant nos commerces 
pour échanger ensemble. 
Bien fidèlement,

Ensemble pour Lardy 
avec Rémi LAVENANT

Chère Larziacoise, Cher Larziacois, 

Depuis 2014, nous travaillons à protéger 
le caractère semi-rural et l’environnement 
naturel de notre ville pour la rendre 
plus accueillante avec des services et 
équipements répondant à vos besoins.  
Ainsi, notre ville se distingue par une 
politique active d’acquisition foncière en 
vue de préserver ou recréer des espaces 
naturels.
Afin de renforcer la présence de la nature 
en ville, nous avons également engagé un 
programme de plantation de plus de 250 
arbres sur 5 ans. 
Fidèles à notre promesse de mettre à 

disposition des sportifs, des équipements 
de qualité, nous inaugurons en avril la 
tribune et les vestiaires du stade du 
complexe Panserot, voisins des courts de 
tennis eux-mêmes rénovés. 
Prendre soin de tous les Larziacois au 
quotidien fait également partie de nos 
priorités. C’est pourquoi une enquête 
indépendante pilotée par le CCAS a 
été lancée afin de mieux connaître vos 
attentes dans le domaine du logement, 
du développement durable, de la scolarité, 
des mobilités, de l'accès aux droits...  
Vos réponses au questionnaire détachable 
de ce magazine sont importantes : elles 
nous aideront à mieux cerner vos besoins 

et à adapter ou redéfinir les services 
communaux et intercommunaux. 
Voilà les défis qui guident en permanence 
notre action. Ils vont de pair avec 
une gestion prudente des finances 
communales qui permet de ne pas 
augmenter les taux d’imposition malgré 
l’inflation, et de continuer à investir pour 
maintenir à niveau nos équipements. 

L'équipe "Lardy Passionnément"  
avec notre Maire, Dominique Bougraud


